

## Crónicas

### La Sección científica del Colegio

Inauguróse el día 8 del actual, bajo la presidencia del Dr. don Juan Giné y Partagás, Decano de nuestra facultad de medicina, y actuando de secretario el Dr. D. Rosendo de Grau, secretario 1.º, asistiendo un gran número de socios y un escogido público.

El Dr. D. José Crous é Illa expuso en dicha sesión un caso práctico importante de *senositis maxilar doble* y presentó un ingenioso *aparato permanente para el lavado de la cavidad*.

El Dr. D. Sebastián Recasens desarrolló el tema *Cirugía de las vías biliares*, demostrando suma erudición y originalidad.

En la sesión del día 15 del mismo mes, el Dr. D. Pedro Borrás presentó un notable caso clínico de *osteoma de la región mastoidea*, exponiendo las correspondientes preparaciones en el microscopio. El Dr. D. Claudio Sala, con tal motivo, disertó acerca de la histología del caso presentado:

En la próxima sesión, el Dr. Azcarreta presentará un *operado de Nefrotomía* y empezará la discusión del tema desarrollado por el Dr. Recasens, haciendo uso de la palabra los Drs. Gudel, Ribas y Perdígó y Margarit.

Esta sección, pues, ha comenzado de una manera brillante, y no dudamos que estará á la altura de la clase médica de esta capital.

### Superabit en Barcelona

El Colegio de Médicos de esta capital ha recibido la comunicación siguiente:

“Administración de Hacienda de la Provincia de Barcelona.

“Resultando un superabit en la recaudación de Patentes para Médicos correspondiente al actual año económico de pesetas 655, al compararla con la obtenida en el ejercicio anterior, he dispuesto dar por ultimadas las diligencias instruidas para el caso de que hubiese resultado déficit, y comunicarlo á usted, dándole las más expresivas gracias por su eficaz cooperación para el logro de tal resultado en beneficio del Tesoro público.

“Dios guarde á usted muchos años.—Barcelona 12 de Enero de 1898.—J. BONAL.

“Señor Presidente del Colegio de Médicos de Barcelona.”

Gracias á los esfuerzos de las Juntas de Gobierno que han regido los destinos del Colegio y á la benevolencia de los señores Delegado y Administrador de Hacienda de Barcelona, es en esta capital en donde más se ha acreditado el sistema de patentes que tan beneficioso resulta para la clase médica, habiendo disminuído progresivamente cada año el déficit, hasta haberse logrado superabit en el presente.

Es Barcelona la primera y única capital de España en donde se ha obtenido tan satisfactorio resultado.

Hase alcanzado este éxito, á pesar de que existen en esta capital bastantes profesores que ejercen y que se han resistido á las amistosas observaciones de la Junta, dejando de adquirir patente, siendo lo más gracioso del caso que algunos de estos pro-